

BEG Südwest – Newsletter vom 28.09.2022

Liebe Freunde der Bürgerenergie,

nach einer Newsletter-Sommerpause melden wir uns heute mit einigen Informationen zum Stand der Dinge in unserer BEG zurück:

1. Mitgliederentwicklung

Unsere BEG ist von anfänglich 20 Gründungsmitgliedern auf inzwischen 56 Genossinnen und Genossen angewachsen. Die Tendenz ist klar steigen! Das freut uns sehr und es belegt, dass es auch in den aktuell schwierigen Zeiten ein großes Interesse am Mitwirken bei der Energiewende in Bürgerhand gibt.

2. Projektakquisition

Wir haben in den letzten Wochen viele Gespräche mit potenziellen Kunden für PV-Anlagen geführt. Einige Projektoptionen sind vielversprechenden. Daher hoffen wir, dass wir noch dieses Jahr die ersten 1-2 Verträge über PV-Anlagen unterschreiben können.

3. Fort- und Weiterbildung (Coaching der BEG)

Wir haben uns für ein Coaching durch die Bürgerenergie-Profis aus dem Netzwerk Energiewende Jetzt e.V. beworben und wurden ausgewählt. Das Coaching, das von der LaNEG (Landesnetzwerk BürgerEnergieGenossenschaften Rheinland-Pfalz e. V.) gefördert wird, beginnt in diesem Herbst.

4. Öffentlichkeitsarbeit (YouTube Video)

Vertreter*innen aus dem Bündnis Bürgerenergie (www.buendnis-buergerenergie.de) haben uns gebeten, in einem Online-Interview Fragen zur Gründung der BEG Südwest zu beantworten. Ina Stenger aus dem Aufsichtsrat und Stefan Paul aus dem Vorstand haben mitgemacht. Das Video ist auf dem YouTube-Kanal der European Citizen Energy Academy, EUCENA, abrufbar:

<https://www.youtube.com/watch?v=D7OuO8Uzo5A>

Leider ist das Interview in Englisch und relativ lange. Daher denken wir darüber nach, in Eigenregie ein Video zur BEG-Gründung zu drehen, das dann deutlich kürzer und auf Deutsch wäre.

Wir halten Sie weiter regelmäßig auf dem Laufenden und freuen uns über Feedback, Anregungen und Kritik. Und ganz besonders freuen wir uns über weitere Mitstreiter*innen. Bitte sprechen Sie Freunde und Bekannte auf unsere BEG an. Je mehr wir werden, desto mehr können wir mitgestalten bei der Energiewende in unserer Region!

Liebe Grüße und bleiben Sie gesund!

Jens Kuhn, Stefan Paul, Thomas-Erno Weidner

Bürger-Energiegenossenschaft Südwestpfalz/Saarpfalz eG
Richard-Wagner-Straße 30
66482 Zweibrücken
Vorstand: Jens Kuhn, Dr. Stefan Paul, Thomas-Erno Weidner
info@beg-sw.de
www.beg-sw.de
Tel.: 0170 81 65 079